Tier in Notlage 25.08.2011

Am 25.08.2011 um 20:50 Uhr meldeten Anwohner der Polizei ein verendetes Schaf im Mühlengraben. Da die Polizei allerdings, trotz intensiver Suche, den Besitzer nicht ausfindig machen konnte, forderte sie die Feuerwehr Obernfeld zur Amtshilfe an, um das Tier aus dem Graben zu bergen, um ein abtreiben des Kadavers zu verhindern. Als die Feuerwehr tätig werden wollte, traf überraschend der Besitzer des Tieres ein und versicherte, das Tier selbst aus dem Graben zu entfernen, woraufhin die Feuerwehr den Einsatz abbrach und um 21:10 Uhr wieder einrückte und den Einsatz beendete.

Im Einsatz:

Feuerwehr Obernfeld Polizei Duderstadt